

la cargaison, le personnel et la destination. On sait d'ailleurs que les pirates forment de puissantes compagnies qui ont leurs affiliés dans les principaux ports d'Annam.

“ Deux jonques de pirates, actuellement mouillées à Vung-Chim (Sough-Gianh) ont déjà capturé plusieurs barques de chrétiens. Les malheureux, retenus prisonniers à bord jusqu'à entier paiement de leur rançon, ont entendu les forbans raconter que la barque de M. Marie avait été prise par une jonque de Van-Ninh (province de Canton.) ”